
Ata nº 422

Aos 16 dias do mês de abril do ano de dois mil e catorze, na sala duzentos e nove da

Galeria  Universitária,  às  oito  horas  e  trinta  minutos,  realizou-se  a  nona  reunião

ordinária da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) da Universidade de

Caxias do Sul, sob a presidência da Senhora Odete Araldi Bortolini, com a presença

dos representantes da empregadora: Delma M. Duarte, Gerson L. Cavalli, Humberto

A. de Oliveira e Vanisse Zancan. Representantes dos empregados: Maria Bernardi,

Ana Claudia F. Borges, Ourivan L. dos Santos, Julcimara S. Rossi, Luis A. Casali e

Anderson H. Tonolli e marcos L. F. Hübner. Como representante do SESMT, estava

presente a Rosmari  B.  da Silva.  Ausências  sem justificativa:  Roberto  C.  Ramos e

ausência com justificativa Sabrina Carra. A Odete iniciou a reunião dando as boas-

vindas, após, foi lida a ata e, em seguida, a Rosmari relatou o acidente que ocorreu

com o Ourivan, o qual caiu da escada e rompeu o ligamento do tornozelo. O Anderson

e a Odete falaram sobre o projeto-piloto da ginástica laboral que está acontecendo na

Central de Atendimento, duas vezes por semana durante quinze minutos. Eu, Maria

Bernardi, comuniquei a demanda das mães da escola de educação infantil, as quais

pediram  a  colocação  de  uma  grade  de  proteção  junto  à  escadaria  do  Centro  de

Convivência  em frente  ao  Restaurante  Rossini.  A  Odete  solicitou  à  Comissão  de

Inspeção verificar junto às chefias dos laboratórios se as irregularidades apontadas

haviam sido solucionadas e, caso contrário, fosse cobrado dos gestores. Em seguida,

a Delma falou sobre as providências que foram tomadas e o que ainda falta ser feito

para a realização da SIPAT. Foi marcada uma reunião para o dia 28/04/14 com o

objetivo de finalizar os detalhes para a SIPAT. Por fim, a Odete solicitou que sejam

elencadas as demandas da CIPA que poderiam ser levadas ao prof. Evaldo Kuiava,

pois foi convidada para participar de uma reunião no dia 24/04/14. E para constar, eu,

Maria Bernardi, secretária da CIPA, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada,

será assinada por todos os integrantes da CIPA. 


